



C'est à bord d'un vol Ethiopian Airlines que Maurice Kamto s'est envolé ce jour en début d'après midi, destination Addis-Abeba où il prendra part à un sommet extraordinaire de l'Union Africaine (UA) qui s'ouvre demain samedi 17 novembre

Assigné à résidence depuis le 06 novembre, le leader du MRC effectue ainsi son premier voyage en terre étrangère depuis le scrutin présidentiel du 07 octobre, un déplacement qui viendra certainement tordre le cou à une rumeur qui faisait état d'une interdiction de l'homme politique de sortir du territoire national

Selon certaines indiscrétions, Maurice Kamto aurait constitué une pile de dossiers et devrait au cours de ce sommet défendre son vote qui, selon lui, aurait été volé par le candidat du RDPC, le président Biya

Notons également que le Président Paul Biya est représenté par le premier ministre Philémon Yang à ce sommet convoqué en urgence par le président en exercice de l'Union Africaine, le rwandais Paul Kagame

La principale question inscrite à l'ordre du jour reste les réformes destinées à rendre l'UA moins bureaucratique et plus efficace.

Le président du Rwanda Paul Kagame à la présidence en exercice de l'UA depuis deux ans cédera son poste au chef de l'Etat égyptien, Abdel Fattah Al-Sissi